



## AVISO DE PRIVACIDAD DE USALENTES.COM

En cumplimiento a la Ley de Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares con énfasis en sus artículos 3 y 16, estamos obligados a informarle que:

I. <https://usalentes.com> es un sitio web domiciliado en el Estado de México.

Usted consiente al utilizar esta página de manera expresa que:

II. El propietario titular de este sitio y su administración es **USALENTES.COM, S.A. de C.V.**, con domicilio en Viveros de Asís 142, oficina 6. Col. Viveros de la Loma, Código Postal 54080, Tlalnepantla de Baz, Estado de México, por lo que será aplicable la normativa federal y local de los Estados Unidos Mexicanos y el Estado de México, respecto de cualquier uso y/u operación derivada del sitio web.

III. La finalidad de los datos requeridos en este sitio es exclusivamente estadístico, así como de informar, mantener en contacto y/o dar seguimiento a los usuarios de esta página respecto de sugerencias profesionales, de servicio y/u operativas así como promociones y ofertas relacionadas en los términos más amplios con la actividad de venta de lentes al tenor y en sintonía con el objeto social de **USALENTES.COM, S.A. de C.V.** por medio de este sitio web, la cual podrá dejar de recibir con simple aviso al titular en el correo electrónico [hola@usalentes.com](mailto:hola@usalentes.com) al teléfono +525591550480 con atención al encargado de transparencia.

IV. Se hace saber al usuario que **USALENTES.COM, S.A. de C.V.**, cuenta con una base de datos fija y/o acumulable, la cual únicamente almacena los siguientes datos:

Nombre.

Edad.

Datos bancarios (cuando usted realice pagos)

Número o números de telefonía fija y/o móvil.

Correo electrónico.

Domicilio.

Datos fiscales.

**USALENTES.COM, S.A. de C.V.**, puede llegar a compartir esta información con otros proveedores para poder darle un mejor servicio a sus clientes y hacerles llegar ofertas que puedan ser de su interés siempre que así lo autoricen.

V. Es posible que se te soliciten datos al momento de:

- a) Realizar órdenes de compra;
- b) Registrarte en nuestros sitios web;
- c) Al contactarnos;
- d) Al aplicar a nuestras encuestas o cuestionarios;
- e) Al participar en concursos y/o promociones; o
- f) Cuando transmitas información en las áreas públicas de nuestros sitios web.

VI. El titular de esta página podrá incluir tu nombre, correo electrónico, tratamiento, nombre de tu empresa, organización o lugar de trabajo, teléfono, dirección de trabajo y/o particular, información sobre tus datos bancarios, preferencias personales o detalles sobre el uso que haces del sitio web. En tal caso, si decides darnos esta información, significa que nos das tu consentimiento tácito; es decir que estás de acuerdo con que usemos esta información del modo establecido en este Aviso de privacidad.

VII. Asimismo le hacemos saber podrá de manera espontánea solicitar la destrucción y/o eliminación de sus datos personales por medio de correo electrónico o vía telefónica, la misma se realizará a más tardar en un periodo de cinco días hábiles y será notificada por el medio electrónico que el solicitante o usuario haya utilizado para la solicitud, mismo que no será almacenado a partir de dicho envío.

VIII. En caso de desear el ejercicio de derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición, podrán hacer reclamo de los mismos de conformidad con la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares en esta página ante el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos y órganos disponible en [www.ifai.org.mx](http://www.ifai.org.mx).

IX. Las ofertas que usted recibe pueden ser generadas por medio de la propia empresa y no vinculan a los fabricantes, salvo que se aclare lo contrario.

X. En caso de cambios al aviso de privacidad estos se enviarán por correo a las personas físicas o morales que se encuentren en contacto en este sitio web o sus correos electrónicos dentro de los siguientes cinco días hábiles a su modificación, de no estar de acuerdo con los cambios o requerir la eliminación de sus datos personales podrá hacerlo en cualquier momento siguiendo el procedimiento consignado en la cláusula III de este aviso.

XI. La información y datos personales que se envían a los correos electrónicos provistos en este sitio web podrán ser transmitidos con terceros colaboradores para efectos de mercadotecnia y promociones y el usuario manifiesta su consentimiento al almacenamiento de datos provistos para los administradores de esta página web para efectos de registrar bases de datos para la atención y servicio al cliente y/o usuario.

XII. Los sitios y servicios de Internet de otras compañías, plataformas o aplicaciones accesibles a través del sitio [hola@usalentes.com](mailto:hola@usalentes.com) tienen prácticas de privacidad y



recolección de datos independientes, ajenas a los titulares de esta página. La administración no tiene ninguna responsabilidad u obligación por estas políticas o acciones independientes. Sólo usted es responsable de mantener la confidencialidad de sus contraseñas o cualquier información de cuenta. Sea cuidadoso y responsable siempre que esté utilizando Internet. Si expone información personal en línea accesible al público en general, es posible que reciba mensajes no solicitados de otras compañías no afiliadas con el titular.

**USALENTES.COM, S.A. DE C.V.  
DIRECCIÓN GENERAL  
OFICINA DE TRANSPARENCIA**